

Bicycle/Pedestrian infrastructure

- Design of the transit intensive corridor will incorporate dedicated bicycle lanes along Baseline Road, as per the Ottawa Cycling Plan
- Dedicated facilities along other roads which may be used as part of the transit intensive corridor will be considered as well
- Improvements to the pedestrian environment to encourage walking and activity along corridor will be integrated into the design where appropriate
- Good cycling/pedestrian connections to stations are important to provide a quality transit experience



Infrastructure pour cyclistes/piétons

- La conception du couloir de transport en commun à fort débit intégrera des voies réservées aux bicyclettes le long du chemin Baseline, comme le prévoit le Plan sur le cyclisme d'Ottawa
- Les aménagements réservés le long des autres routes qui peuvent être utilisés dans le cadre du couloir du transport en commun à fort débit seront également examinés
- Les améliorations à l'environnement piétonnier pour encourager la marche et l'activité le long du couloir seront intégrées à la conception au besoin
- Des raccordements appropriés aux stations pour les cyclistes et les piétons sont importants pour une bonne expérience du transport en commun